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№ 意見・要望要旨 担当課 回答

1

【参加しやすい、負担の少ない、やる

気元気な町内会のモデルを、少子高齢

化の中、町で考えてもらいたい】

現在の町内会はマンパワーが減少しつ

つあります。町内会長・副会長の選出

も難しくなりました。もう、町の力無

しで自治会の活動を維持するのはとて

も大変で、会長への負担が多く、自治

組織の崩壊も容易に想像できる状態で

す。

ボランティア活動である以上、強制参

加や役員の押しつけはできません。社

会的には自治の活動は必要なことと認

識していますが、一個人の力は弱く、

これからはチームとしての自治をして

いくのが、次世代のあり方だと思いま

す。

行政推進課 少子高齢化に伴い、全国的に自治会活

動の担い手不足が言われております。

本町でも多くの方に、さまざまな御苦

労の中で自治会活動を担っていただい

ておりますこと、心より感謝申し上げ

ます。

これまでも、区長会と町の協働による

自治会加入促進の取り組みや、区長会

議などを通じた取り組み事例の情報交

換を行うなど、自治会活動の支援に努

めてきたところであります。

今回のご意見につきましては、貴重な

ご提言として受けとめさせていただき

ますとともに、引き続き、さまざまな

ご意見・ご提案をいただきながら、自

治会活動の支援に取り組んでまいりた

いと考えております。
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